

Y tercero, que contando con el apoyo de algunos fabricantes de harinas, se fabrique y venda pan por cuenta del Ayuntamiento en dos o tres hornos, pues aunque este artículo no ha subido en precio, se vende de muy mala calidad.

Esto en términos generales; pues en particular, los acuerdos corresponden al Alcalde.

Para terminar pide que, puesto que pasaron los primeros momentos de confusión producidos por la aparición de la epidemia, y ya estamos en el período normal dentro del mal, deben normalizarse los servicios sanitarios y quitar tanto empleado innecesario, y al efecto, que el Alcalde revise los nombramientos y diga a la Junta cuáles empleados se retiran.

Discusión sobre
dicho punto.

El Dr. Alcalde contestó que ya se había ocupado de la cuestión de subsistencias, y reunidos los tabajeros y abastecedores de carnes, le habían ofrecido tener la necesaria para el consumo sin alteración de los precios actuales; que ha encargado gallinas a diferentes pueblos, pues la carestía es ocasionada por la carestía es ocasionada por la escasez de dichas aves, y que un fabricante de harinas le ha asegurado tiene almacenada la que se necesita.

El Dr. Abilé está conforme con todo, menos en que se fabrique pan por cuenta del Ayuntamiento por considerarlo ocasionado a abusos. Lo que hace falta es que haya vigilancia y rigor y que los concejales que estén de plena fean personas competentes y no como él, que está de vacaciones y no va (porque no entiende nada de aquella).

El Dr. Albaladejo dice que no ha subido

